

PRESSEMITTEILUNG

Gebäudereiniger accutec soll saniert werden

Wetzlar, 30. September 2013. Die „accutec innovative Gebäudereinigung GmbH“ und ihr Tochterunternehmen „Infra-Gebäude-Service GmbH“ mit Sitz im hessischen Wetzlar haben Insolvenz angemeldet. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter hat das zuständige Insolvenzgericht Franz-Ludwig Danko von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER bestellt. Danko führt den Geschäftsbetrieb ohne Einschränkungen weiter und will das Unternehmen nach Möglichkeit sanieren.

„Die Insolvenzanmeldung hat keine Auswirkungen auf den laufenden Geschäftsbetrieb“, betonte Danko. „Sämtliche Leistungen werden weiterhin in vollem Umfang erbracht.“ Die Löhne und Gehälter der insgesamt rund 400 Mitarbeiter sind über das Insolvenzgeld bis Ende November 2013 gesichert. Danko hat zudem bereits die Vorfinanzierung des Insolvenzgeldes in die Wege geleitet, um die Löhne zeitnah und pünktlich auszahlen zu können.

Unmittelbar nach seiner Bestellung hatte sich Danko vor Ort begeben, um sich ein Bild der Lage zu machen. Danko prüft zurzeit die zur Verfügung stehenden Sanierungsoptionen. „Nach meinem ersten Eindruck ist Accutec ein gut eingeführtes Unternehmen mit langjährigen Kundenbeziehungen“, so der vorläufige Insolvenzverwalter. „Das ist grundsätzlich eine gute Basis für eine Sanierung“.

Die accutec GmbH und die Infra-Gebäude-Service GmbH sind 1998 aus der Infra GmbH hervorgegangen, die bereits seit mehreren Jahrzehnten am Markt besteht. Die deutschlandweit agierende familiengeführte Unternehmensgruppe hat sich auf die industrielle Reinigung, insbesondere Unterhalts- und Gebäudereinigung von Unternehmen und Kommunen, sowie die Sanierung von Bodenbelägen spezialisiert. Unter den Kunden befinden sich namhafte deutsche Industrie- und Handelsunternehmen. Der Jahresumsatz lag zuletzt bei rund 4 Millionen Euro.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Stuttgart Ulm Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 22 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Tim Wallentin
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-86
Email: tw@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de